

APECO

Association des Parents d'Elèves du Cycle d'Orientation de Budé

apeco-bude@fapeco.ch
Facebook : APECO Budé



Dear parents,

We are very pleased to announce the creation of the new APECO committee. The General Assembly was held on 3 December 2018 and elected a committee of 6 motivated people.

The mission of the association is to :

- Listen to all concerns and find solutions regarding the daily life of the school children
- Be the link between the parents, the Direction, the School Board and the FAPECO
- Represent the parents, regardless of their cultural or social background
- Engage in a constructive and regular dialogue between the parents and the school
- Organize various events (parents' coffee, Escalade, End of Year party, etc.)
- Inform the parents on any reforms and crucial projects of the *Département de l'Instruction Publique* (DIP)

We are particularly keen to carry on with themes such as: how to best prepare teenager's growing pains for all the family, the school canteen, the weight of the school bags, the promotion of a green space at the cycle, language exchanges etc.

Our objectives are to :

- organize a **parents' coffee** on the theme of teenage in crisis
- set up a **canteen** at the beginning of the school year in August 2019, in collaboration with the direction and school teachers of the CO de Budé
- organize various extra-curricular activities and take part in the activities organized by the school

For that, we need each and every one of you !

You can support your association in many ways :

- By participating in a theme you are interested in
- By becoming a member of the APECO (membership fee per family on a yearly basis)
- By contributing to/funding specific projects

The fee is 30 CHF per year/family. Exceptionally, this year it will only be **20 CHF** that can be paid with the payment slip or by e-banking to the APECO bank account :
IBAN: CH48 0900 0000 1201 0439 1 CHF

This contribution does not require you to participate in the activities of the committee but allows us to organize events where you and your children can participate ! Often for free 😊

Please note the dates for the next committee meeting that you are welcome to join: on Mondays, **25 March 2019, 29 April 2019, 27 May 2019, 24 June 2019 from 8pm to 9pm.**

We thank you in advance for your attention and remain at your disposal.

Sincerely,

Sharareh SALMAN MANESH, president ▪ Sandrine COMMENT, vice-president and treasure ▪
Marian HASSAN, secretary ▪ Marina CAVAZZA ▪ Nathalie GAJIC ▪ Virginie TOMASI

March 2019

APECO

Association des Parents d'Elèves du Cycle d'Orientation de Budé

apeco-bude@fapeco.ch

Facebook : APECO Budé



Chers parents,

Nous sommes très heureux de vous annoncer la constitution du nouveau comité de l'APECO. L'assemblée générale s'est tenue le 3 décembre 2018 et a élu un comité de 6 personnes motivées.

La mission de l'association est de :

- écouter les préoccupations et trouver des solutions concernant le quotidien des enfants à l'école
- faire le lien entre les parents, la Direction, le Conseil d'Etablissement et la FAPECO
- représenter tous les parents, quelle que soit leur origine culturelle ou sociale
- favoriser un dialogue constructif et régulier entre les parents et l'école
- organiser diverses rencontres (cafés des parents, Escalade, fête de fin d'année, etc.)
- informer les parents sur les réformes et projets importants du Département de l'Instruction Publique (DIP)

Il y a des sujets qui nous tiennent particulièrement à cœur comme : mieux préparer le passage de l'adolescence pour toute la famille, la cantine scolaire, le poids des cartables des élèves, la promotion d'un espace vert au cycle, les échanges linguistiques, etc.

Nos objectifs sont :

- l'organisation d'un **café des parents** sur le thème des adolescents en crise (date à confirmer)
- la mise sur pied d'une **cantine** dès la rentrée 2019 en collaboration avec la direction et le corps enseignants du CO de Budé
- l'organisation de différents cours extrascolaires et la participation à des activités organisées par l'école

Pour cela, nous avons besoin de chacun d'entre vous !

Vous pouvez soutenir votre association de différentes manières :

- en participant à un thème qui vous intéresse
- en devenant membre de l'APECO (cotisation par année et par famille)
- en faisant des dons pour des projets spécifiques

La cotisation s'élève à 30 CHF par année scolaire et par famille. Exceptionnellement, cette année elle s'élèvera à **20 CHF** payables au moyen du bulletin de versement ci-joint ou par e-banking sur le compte bancaire de l'APECO : IBAN : CH48 0900 0000 1201 0439 1 CHF

Cette cotisation ne vous oblige pas à participer aux activités du comité et nous permet d'organiser des événements auxquels vous et vos enfants pourrez participer ! Souvent gratuitement 😊

Notez enfin les dates de nos prochaines réunions de comité auxquelles vous êtes les bienvenus : **les lundis 25 mars 2019, 29 avril 2019, 27 mai 2019, 24 juin 2019 de 20h00 à 21h00.**

En vous remerciant d'avance et restant à votre disposition, nous vous adressons chers parents nos salutations les meilleures.

Sharareh SALMAN MANESH, présidente ▪ Sandrine COMMENT, vice-présidente et trésorière ▪ Marian HASSAN, secrétaire ▪ Marina CAVAZZA ▪ Nathalie GAJIC ▪ Virginie TOMASI

Mars 2019